

68 millones aumenta Cajas para créditos

Un aumento en la inversión para los sistemas de crédito por 68 millones de colones ha acordado la junta directiva de la Federación de Cajas de Crédito (FEDECCRE-DITO).

Así lo dieron a conocer ayer durante conferencia de prensa, los titulares de esa institución, señor Ignacio Artiñano, presidente; y licenciado Carlos E. Morales, gerente general.

Explicaron que ese aumento implica un

incremento, con respecto a la inversión de 1976, de 15.7 millones de colones, es decir de un 30%.

De este aumento de inversión, una parte será para los nuevos programas de créditos para funcionarios y empleados públicos y privados; señoras de los mercados; planes habitacionales para financiar viviendas a empleados que no cotizan con el Fondo Social para la Vivienda; programas de productividad en las zonas marginadas rurales

— Pasa a la página 62 —

Tarifas de servicio postal del país son las más bajas de C. A.

Las tarifas por servicio postal en El Salvador son las más bajas de Centro América, manifestó ayer el director general de Correos, coronel e ingeniero Tito Livio Guillén. Señaló que pese a ello, el servicio se da con el máximo de eficiencia posible. Recordó que hasta ahora el mismo no es autofinanciable, y el Estado tiene que contribuir en gran medida para que el público se beneficie con un servicio postal de bajo costo y hasta cierto punto aceptable.

Refuta denuncia

El coronel Guillén se refirió a denuncia aparecida en la column

na "Platillos Voladores", de LA PRENSA GRAFICA, y dijo que no era cierto que Correos se abstenga de avisar a los usuarios cuando el franqueo de una corres-

— Pasa a la página 32 —

Daños considerables causaron en cafetales fuertes vientos

Daños considerables causó en los cafetales de las zonas altas y de media altura, el fuerte viento que azotó al país en los últimos días. Voceros de la Asociación Cafetalera de El Salvador informaron ayer que al respecto han recibido reportes de Los Naranjos, Juayúa, San José La Majada, Ataco, Apaneca, Salcoatitán, Santiago de María y otros lugares, en donde se indica que el fuerte viento botó el café maduro.

Señalan también los informes que los cafetales de esas y otras zonas de altura y media altura sufrieron una drástica desfoliación, provocada por el viento, la

que si bien es cierto que no afectará la cosecha actual, causará una reducción en la futura.

La pérdida del follaje —dijeron— disminuirá la cosecha futura por

— Pasa a la página 32 —

Hoy día de Austria y Colombia en Feria

Hoy es el día de Austria y Colombia dentro del programa de la VII Feria Internacional de El Salvador (FIES).

Los actos dedicados a Austria estarán presididos por los doctores Wilhem Haas y Hans Kaufman, director y subdirector del pabellón austriaco.

Austria participa con lo mejor

— Pasa a la página 57 —



—Foto de LA PRENSA, por García Rl.

No son eficientes sistemas educativos, dice delegado OEA

"Los actuales sistemas educativos en Latinoamérica no son enteramente eficientes. Están cargados de factores exógenos y por ende, diseñados para resolver problemas de otras sociedades". Así expresó el doctor Jorge Serrano, presidente del Comité Interamericano de Educación, de la OEA, en entrevista para LA PRENSA GRAFICA. Ayer disertó en el área de Educación, en el V Congreso Nacional del Niño, que se celebra en el país.

Agregó que "los latinoamericana — Pasa a la página 32 —



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi EDUCACION. Los actuales siste mas educativos en Latinoamérica no son eficientes: Doctor Jorge Serrano.

Intercambio y confraternidad de países de Latinoamérica

Uruguay, Chile y Venezuela, celebraron ayer su día en la Feria Internacional con diversos actos, en los cuales se puso de manifiesto la amistad de esos países con El Salvador. La primera ceremonia fue dedicada a Chile, "columna vertebral de América", tal como lo describió el teniente coronel Eugenio Vides Casanova, presidente el Instituto Salvadoreño de Fomento Industrial (INSAFI), quien tuvo a su cargo las palabras de ofrecimiento de

"Nuestra amistad trasciende a muchos años atrás, refirió V. — Pasa a la página 86 —

Piden reformas a Código para más vacaciones y aguinaldo

Reformas al Código de Trabajo para aumentar el período de vacaciones y el monto del aguinaldo, pidieron ayer dirigentes sindicales al Congreso. En la petición, los obreros Antonio Servando Meléndez y Rigoberto Antonio Menéndez Hernández, dirigentes del Sindicato de Trabajadores de la Industria de Productos de Cemento, Arcilla y Similares (SINTIPCAS), solicitan la reforma del artículo 117 del citado Código, que es el que establece las vacaciones remuneradas.

Piden que el período de vacaciones se aumente a 20 días, durante los cuales los trabajadores recibirán el salario ordinario correspondiente, más una prestación del 100 por ciento del salario durante ese lapso, es decir doble sueldo en esos 20 días.

En la actualidad el período de vacaciones remuneradas es de 15 días y la prestación del 30 por ciento del salario. Los peticionarios argumentan que el lapso de vacaciones es "muy pequeño" y la prestación "muy exigua".

También piden que se reforme el artículo 198 del mismo código para establecer los nuevos montos del aguinaldo así: para los trabajadores que tengan un año o más pero menos de tres de prestar servicios, el salario correspondiente a

— Pasa a la página 86 —



—Foto de LA PRENSA, por García R.

URUGUAY. La magnífica organización de la VII Feria Internacional de El Salvador destacó el embajador de Uruguay, con sede en Guatemala, señor Carlos Alberto Roca, durante día dedicado a su país. Derecha, el vice-canciller Ricardo Guillermo Castaneda Cornejo.

Capacitan personal de directores de escuelas públicas

Curso para directores y subdirectores de escuelas públicas, se lleva a cabo en Ciudad Normal "Alberto Masferrer", con el fin de especializar tal actividad de dirigencia, informaron fuentes del Ministerio de Educación.

Se dijo que se está impartiendo a grupos de 50 profesores, entre directores y subdirectores de escuelas de Educación Básica del país.

Las fuentes dijeron que a los cursillistas se les imparte asignaturas de Administración Escolar, Metodología del Procedimiento Didáctico, Relaciones Humanas y otras.

Se les instruye también sobre el aprovechamiento de los recursos disponibles en la comunidad, tales como, recursos humanos, profesionales, institucionales, agencias de cambio y de servicio, etc.

El curso de perfeccionamiento —agregaron las fuentes—, ya fue impartido a mil 300 educadores.

INDICE

Página

Información nacional . . .	2.3
Información internacional 4.5	
Editoriales	6.7
Sociales	8.10.12.14.16
	18.20.22.24.26.28
Platillos Voladores	54
Actualidades desde	
San Francisco	56
Deportes	46.47.48.50
Cómicos	66.68
Clasificados	70.71.72.73
	74.75.76.77.78.79
Horóscopo personal	39
Nueva York	41
Cine, espectáculos	
y TV	80.81.82.83.84.85.86.87
Indicador	88